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Aluga-se!

O colunista Márcio Diehl Forti
questiona ações mais efetivas no

problema que nos afeta
semanalmente

31ª Festa Colonial de Canela inicia com atrações
inéditas e valorização da produção local

Evento acontece de  11 a 27 de julho de 2025
 na  Praça João Corrêa , com entrada gratuita

Opinião Forti: Trânsito,
a Bola da Vez!

A colunista Juliana Alano fala
sobre o triste cenário das

diversas salas vazias em Canela
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Refis 2025: últimas
semanas para
aproveitar benefícios
em Canela

Faltam pouco mais de 20 dias para o
encerramento do Programa de
Recuperação Fiscal, o Refis 2025, e a
Prefeitura de Canela reforça a
importância dos munícipes aproveitarem
os benefícios oferecidos. Para quitação
total do que é devido ao erário público,
o cidadão tem até 100% de desconto
em multas e juros. Para aqueles que
optarem pelo parcelamento, são
oferecidos descontos de até 80%.
O programa foi sancionado pelo prefeito
Gilberto Cezar e se tornou a Lei nº
5003/2025 com o objetivo de facilitar o
acesso do cidadão e das empresas à
regularização fiscal. “O Refis oferece
uma nova oportunidade para que as
pessoas possam colocar as contas em
dia, e com vantagens. Esta iniciativa
viabiliza o retorno dos impostos dos
cidadãos em investimentos para a
cidade”, frisa o prefeito.
O titular da Fazenda Municipal, José
Carlos Doncato, afirma que a
arrecadação com o Refis de 2025 é
positiva, principalmente após o reflexo
dos desastres climáticos registrados no
Rio Grande do Sul no ano passado. Ele
explica que muitas pessoas haviam
renegociado em edições passadas do
programa e precisaram suspender o
pagamento em decorrência da falta de
receita. Isso fez com que esses
contribuintes buscassem novamente a
Prefeitura, agora para regularizarem
seus débitos.

FOTO: ARTHUR DIAS/PREFEITURA DE CANELA

Adesão ao Programa de
Recuperação Fiscal com o
Município encerra em 31 de julho

Pelo 
menos estão
usando EPI
para jogar 

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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A BOLA DA VEZ

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

O troféu de campeão de reclamações das
últimas semanas tem um novo dono.
Depois das filas nos postos de saúde, do
Hospital de Caridade, depois da CORSAN
— que segurou o cinturão da vergonha
por semanas — e da gloriosa dobradinha
RGE + EGR, surge uma nova liderança no
ranking da indignação popular: a sumida
categoria dos fiscais de trânsito,
carinhosamente apelidados de
“azuizinhos”.
O troféu de campeão de reclamações das
últimas semanas tem um novo dono.
Depois das filas nos postos de saúde, do
Hospital de Caridade, depois da CORSAN
— que segurou o cinturão da vergonha
por semanas — e da gloriosa dobradinha
RGE + EGR, surge uma nova liderança no
ranking da indignação popular: a sumida
categoria dos fiscais de trânsito,
carinhosamente apelidados de
“azuizinhos”.
Acredito, sim, que estejam por aí,
cumprindo tarefas, ou que o efetivo esteja
reduzido. Mas não dá pra fingir que está
tudo certo quando ninguém aparece pra
dar uma mãozinha no meio do caos que
virou o trânsito da cidade. Se tem alguém
tentando melhorar a mobilidade, tá se
escondendo bem.
Toda obra em Canela — absolutamente
TODA — vira um transtorno na vida do
canelense. E, como num ciclo eterno, ano
após ano, a rotina vira uma mistura de
desabafo, indignação e aquele velho
sentimento de que estamos correndo atrás
do próprio rabo.
Quer um exemplo? Nos últimos três anos,
perdemos as contas de quantas vezes
ruas importantes foram fechadas: por
obras da CORSAN, da RGE, por
operações tapa-buracos, pintura de meio-
fio, alinhamento de chakras... Enfim. E o
que melhorou, afinal? Spoiler: nada. As
ruas continuam esburacadas, a CORSAN
presta um serviço sofrível, e a RGE cobra
como se entregasse ouro em pó — e
ainda falta luz quando chove ou venta.
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A gente reclama de barriga cheia? Que nada! A gente paga
caro — e caro pra caramba — por serviços ruins. E quando
resolve reclamar, ainda tem gente que faz piada. Hoje
mesmo, no Facebook, o diretor de departamento e ex-
vereador Carlão defendeu a equipe da EGR que estava
sendo xingada por motoristas na entrada da cidade. Disse
que o prefeito está buscando recursos pra melhorar Canela e
que o “ônus” disso é deixar a cidade parada.
Concordo com o Carlão: falta de educação não tem
desculpa, seja lá o que estiver acontecendo. Ninguém
precisa xingar trabalhador que tá ali cumprindo o seu papel.
E fico feliz que o Gilberto esteja correndo atrás de recursos
— é um baita ponto positivo. Mas também é preciso
reconhecer que a população está no limite. E quando a
paciência acaba, o grito vem.

Então, que tal buscar alternativas reais pra semanas como
essa? Aliás, a Tenente Manoel Correia já foi trancada mil
vezes pra “obras”. E como ela está hoje? Uma vergonha.
Amanhã começa a Festa Colonial — evento que, diga-se,
promete bombar e movimentar o inverno da cidade. Que os
fiscais apareçam, ajudem a organizar o fluxo, punam quem
abusa dos estacionamentos rotativos, mas principalmente:
estejam presentes. O que a comunidade quer não é milagre,
é presença. É isso. Só isso.

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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31ª Festa Colonial de Canela inicia
com atrações inéditas e valorização

da produção local
A tradição e o sabor do interior ganham o coração de
Canela com a abertura da 31ª Festa Colonial, nesta
sexta-feira, 11, às 18h, na Praça João Corrêa. Com
entrada gratuita, o evento terá cerimônia oficial com
autoridades e uma programação que celebra a cultura, o
trabalho e os sabores dos agricultores canelenses. Pela
primeira vez, a Festa contará com os Jogos Coloniais
(bocha, canastra e 66), uma das grandes novidades
desta edição, promovendo integração e resgate das
brincadeiras típicas do campo.
Até 27 de julho, a Praça João Corrêa será transformada
em um grande espaço de convivência e celebração da
agricultura familiar. Os visitantes poderão degustar
delícias do café colonial, e mais: pães e cucas
quentinhos, saídos direto dos fornos a lenha, além de
produtos coloniais, artesanato e pratos típicos
preparados com o carinho dos produtores locais.
A programação artística tem início já nesta sexta, com o
espetáculo teatral “Retratos”, às 19h30, seguido de show
com a dupla Rui e Mateus. No sábado (12), o público
poderá conferir o inédito Desfile Raízes da Terra, os
primeiros Jogos Coloniais e três grandes apresentações
no Multipalco: Juliano Bolfe e Emílio Fogaça, às 17h;
Grupo Tarca, às 18h30; e tão esperado Guri de
Uruguaiana, às 21h, com o show “Os causos do Guri”.
Já no domingo (13), sobem ao palco os grupos
Renascer do Sul, às 17h e Retruco, às 19), mantendo
viva a música tradicionalista.
No sábado pela manhã a Feirinha Canela + Verde será
um dos destaques da programação e a bandinha
Germânica itinerante trará um clima ainda mais festivo
ao evento, com apresentações aos sábados e domingos,
pela manhã e a tarde.
“Teremos muita cultura e gastronomia, teremos uma
linda festa! Trabalhamos para oferecer à nossa
comunidade e visitantes um evento que enaltece nossas
raízes, prestigia os talentos locais e ainda grandes
atrações de renome no Estado” afirma o prefeito Gilberto
Cezar.
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A Festa Colonial de Canela segue até o dia 27 de julho com intensa
programação cultural, oficinas, apresentações artísticas, feira de
artesanato e atrações para todas as idades.
A 31ª Festa Colonial de Canela é uma realização da Prefeitura de
Canela e Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Canela, com
apresentação da rede de farmácias São João, o patrocínio da Sicredi
Pioneira, Cervejaria Ambev Uniserra e vitivinícola Jolimont e o apoio
das cervejarias Farol, Viking Bier e Cresol, além da marca Sicoob como
colaboradora. Apoio institucional FETAG/RS, Emater/RS-Ascar e SDR
– Secretaria de Desenvolvimento Rural do Estado. Agente Cultural: AM
Produções, financiamento Pró Cultura – Governo do Estado do Rio
Grande do Sul.
Serviço
31ª Festa Colonial de Canela
De 11 a 27 de julho de 2025
Praça João Corrêa – Entrada gratuita
@festacolonialcanela
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Apartamento NOVO no
Centro de Canela, dispõe de
uma suíte, sala conjugada
com cozinha, sacada com
churrasqueira, lavabo e uma
vaga para estacionamento.
Localizado na Rua Batista
Luzardo, nº 69, Apto 403,
Centro, Condomínio Dona
Josephina, Canela/RS.
Aluguel R$ 2.350,00 + taxas.

Apartamento com 02 suítes,
sala de estar/jantar, lavabo,

cozinha com área de serviço
e churrasqueira, sacada

lateral e box para 01 carro.
Localizado na Rua Fernando

Ferrari, nº 463, Apto 501
Bloco A, Condomínio Winter
Garden, Centro, Canela/RS.

Aluguel R$ 3.500,00 + taxas.

Sala comercial com ÓTIMA
LOCALIZAÇÃO, 117m², 02 lavabos, piso
de cerâmica instalado, ampla vitrine.
Localizada na Rua Dona Carlinda, nº
627, Sala 104, Centro, Residencial Dona
Idalina, Canela/RS. Aluguel R$ 5.600,00
+ taxas. *DESCONTO nos 3 primeiros
meses de locação: R$ 4.600,00 de
aluguel.
Sala comercial ampla com 77,14 m²,
vitrine frontal, banheiro social e 01 box
de garagem. Ótima localização, próxima
a Catedral de Pedra, em uma galeria
coberta e decorada. Localizada na Rua
Dona Carlinda, nº 500, Sala 21,
Condomínio Le Monde, Centro,
Canela/RS. Aluguel R$ 5.000,00 + taxas.
Apartamento mobiliado com 01
dormitório, sala de estar conjugada com
cozinha, banheiro social e box coberto
para 01 carro. NÃO ACEITA PET.
Localizado na Rua Itapeva, nº 143, Apto
302, Carniel, Residencial Fátima,
Gramado/RS. Aluguel R$ 2.800,00 +
taxas.Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Hospital de Canela recebe nova
torre de vídeo para centro cirúrgico

10 de julho de 2025

Conforme anunciado no mês de junho, nesta quarta-
feira, dia 9, aconteceu a entrega da primeira das duas
torres de videolaparoscopia doadas pelo Rotary
Inspiração ao Hospital de Caridade de Canela (HCC). A
segunda deve ser encaminhada à instituição em até 60
dias. No ato de entrega formal, o prefeito Gilberto Cezar
agradeceu o empenho da entidade em colaborar com o
desenvolvimento do município e reforçou o compromisso
em melhorar cada vez mais a casa de saúde.
“O Rotary Club Canela Inspiração está doando para o
Hospital de Canela duas torres de vídeo, que são os
olhos do médico, e que possibilitam cirurgias mais
complexas. A torre do nosso hospital era muito antiga,
com mais de 15 anos, e agora teremos um equipamento
considerado o melhor que existe no mercado, vindo da
Alemanha, num investimento de cerca de R$400 mil
cada uma delas”, destaca o chefe do Executivo
canelense.
A governadora 2024-25 do Distrito 4670, Rosana Opptiz,
lembrou que a entidade havia se comprometido com o
Município no início deste ano e que trabalhou muito para
tornar possível a aquisição dos equipamentos. A
governadora eleita do Distrito 4670 para a gestão 2027-
28 e representante da Fundação Rotária do Rotary
Inspiração, Irina de Oliveira Ody, também relatou que a
torre entregue hoje foi adquirida em parceria com
distritos rotários da Alemanha e a segunda com distritos
da Áustria, EUA e da República Tcheca, devendo essa
segunda ser entregue em até dois meses.

 “Esse trabalho de parceria com distritos e clubes de outros países é um
dos objetivos principais do Rotary Inspiração para o desenvolvimento da
nossa comunidade”, afirmou Irina.
Participaram da entrega da primeira torre de vídeo, também, o vice-
prefeito Gilberto Tegner, o secretário de Saúde, Jean Spall; e o adjunto,
Emanoel Messias do Nascimento; a presidente do RC de Canela-
Inspiração e secretária adjunta de Assistência, Desenvolvimento Social
e Habitação, Solange Aguiar; o past president do RC de Canela-
Inspiração, Federico Bergman; o governador do Distrito 4670 2021-22,
Israel Ody; associados do RC Inspiração, servidores do HCC e o
representante da empresa que importou o equipamento.

https://wa.me/+555499376430
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Prefeito Gilberto autoriza novo telhado na Escola Rodolfo
Schlieper; conclusão deve ocorrer dentro de 90 dias
Por determinação do prefeito de Canela, Gilberto Cezar,
após análise do setor de Manutenção da Secretaria de
Educação, Esporte e Lazer, teve início no mês de junho a
substituição do telhado da Escola Especial Rodolfo
Schlieper, que atende 96 alunos de educação infantil,
especial e de ensino fundamental de Canela. A estrutura
era antiga e estava bastante deteriorada, o que levou a
Prefeitura a realizar a troca completa das telhas, tesouras e
demais partes do telhado. A obra está avançada e a
previsão é de que seja concluída em até 90 dias.
Na reforma da cobertura do educandário, fundado há 47
anos, o Município está investindo até o momento cerca de
R$118 mil, entre materiais e mão de obra, o que acabará
com as goteiras e o perigo que gerava aos estudantes,
professores e comunidade escolar. “Durante anos,
convivemos com goteiras, infiltrações e um ambiente
comprometido, o que afetava diretamente o trabalho
pedagógico e o bem-estar de alunos e profissionais. Por
isso, recebemos com grande alegria a notícia da tão
esperada reforma. Essa obra representa muito mais do que
uma melhoria estrutural, ela simboliza o reconhecimento e
o respeito pelo trabalho que realizamos diariamente com
tanto empenho e dedicação”, destaca a diretora da escola,
Joseane Almeida.
O prefeito Gilberto Cezar afirma que após concluir o
telhado, a ideia é ampliar a reforma e, também, arrumar o
pátio e fazer salas de aula novas. “Estamos prevendo
reformas em todas as 24 escolas de Canela, e vamos
avançar muito ainda. Investindo na educação, fazendo o
que é necessário e com atenção a todos os cidadãos,
nossa cidade terá um futuro melhor e mais digno”, garante
o chefe do Executivo Municipal.
A secretária de Educação de Canela, professora Maria
Gorete Rodrigues da Silva, afirma que o espaço físico é
uma dimensão importante para a garantia de acesso à
educação pública de qualidade, por isso a atual gestão
colocou a reforma do telhado do educandário como
prioridade. “Um dos investimentos relevantes nesse início
de gestão é garantir as condições básicas de infraestrutura
para o funcionamento pleno das escolas, e a troca do
telhado desse educandário exemplifica esse compromisso”,
conclui.

Texto: Adriana Rabassa/Prefeitura de Canela

10 de julho de 2025
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Sabores de Canela confirma edição 2025 com Roteiro
Gastronômico inédito na Serra Gaúcha

A cidade de Canela, na Serra Gaúcha, se
prepara para uma imersão na sua rica
culinária com a confirmação do Sabores de
Canela. O festival de gastronomia e cultura
está marcado para acontecer de 04 a 21 de
setembro de 2025, e quer movimentar a
economia local e encantando moradores e
turistas pelo paladar.
Realizado pela Associação Comercial e
Industrial de Canela (ACIC), o evento
consolida-se como um grande roteiro
gastronômico que integra os principais
players do turismo na região. Com a
participação de mais de 15 restaurantes,
além de pousadas, hotéis e os famosos
atrativos turísticos, como os parques da
cidade, o festival convida o público a uma
verdadeira jornada de descobertas.
O grande mote do evento é o convite à
visitação. Moradores e turistas poderão
percorrer os estabelecimentos participantes
para degustar pratos e receitas – doces e
salgados – criados exclusivamente para o
período do festival, permitindo uma imersão
completa nos sabores da culinária serrana.
“O Sabores de Canela é uma celebração da
nossa identidade cultural e da força do
nosso turismo. Unimos a criatividade dos
nossos chefs e a excelência dos nossos
serviços para oferecer uma experiência
única, que vai além do paladar e cria
memórias afetivas em quem nos visita” ,
afirma Maurício Boniatti, presidente da ACIC.
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Personagens do evento Chef Maria Risoto e Chef Canelone Créditos: Sabores de Canela

Festival de Gastronomia e Cultura acontece de 04 a 21 de setembro,
unindo mais de 15 restaurantes, hotelaria e parques temáticos em

uma jornada de sabores e tradição.

Destaques da Programação

A edição de 2025 chega com novidades e atrações que prometem
engajar o público. Entre os destaques estão:

Concurso de Melhor Prato: Uma competição que irá eleger a melhor
criação gastronômica do festival, incentivando a inovação e a
qualidade entre os restaurantes participantes.
Lançamento do Roteiro Gastronômico de Canela: Em uma iniciativa
da Abrasel Hortênsias, será lançado oficialmente um guia que
mapeia as principais experiências culinárias da cidade.
Primeiro Churrasco com Chefs e Cozinheiros da Cidade: Um grande
encontro de confraternização que reunirá talentos da gastronomia
local em um evento que celebra uma das mais fortes tradições do
Sul.
Encontro “Memórias, Histórias e Sabores”: Conduzido pela
empresária, artista e produtora cultural Lisi Berti, o encontro
resgatará a história de personagens centenários e de grandes cases
da gastronomia e do turismo que foram fundamentais para o
desenvolvimento de Canela.

Os carismáticos personagens Chef Canelone e Chef Maria Risoto estão
de volta como protagonistas e embaixadores do festival, circulando pela
cidade, divulgando os pratos e interagindo com o público durante todo o
período do evento.

O Sabores de Canela conta com o apoio da
Abrasel Hortênsias e da UCS – Universidade
de Caxias do Sul (Campus Universitário da
Região das Hortênsias), além do co-
patrocínio do Sicredi e da Sulgás, parcerias
que reforçam a credibilidade e a importância
do festival para a região.
Serviço:

O quê: Sabores de Canela 2025 –
Festival de Gastronomia e Cultura
Quando: De 04 a 21 de setembro de
2025
Onde: Restaurantes, hotéis, pousadas e
parques de Canela, Serra Gaúcha/RS
Realização: Associação Comercial e
Industrial de Canela (ACIC)
Apoio: Abrasel Hortênsias e UCS –
Universidade de Caxias do Sul (Campus
da Região das Hortênsias)
Co-patrocínio: Sicredi e Sulgás
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“Fuá, o Sonho” estreia no 53° Festival de Cinema de Gramado

O Festival de Cinema de Gramado é um evento anual
realizado em Gramado, no Rio Grande do Sul, e é
considerado um dos mais importantes do gênero no Brasil. O
festival exibe filmes brasileiros, além de curtas-metragens
gaúchos.
O projeto do curta-metragem Fuá, o Sonho, produzido por
mulheres kaingang, foi selecionado para a mostra competitiva
de curtas-metragens gaúchos e será exibido em agosto, na
tela no Festival. O projeto Kaingang Si Fi Tár Kigróg está
sendo realizado com recursos da Lei Paulo Gustavo.
A diretora indígena kaingang, Viviane Farias, deu uma
declaração: “Eu nem sei por onde começar a falar sobre o
curta. Estou muito emocionada e feliz, porque estamos
realizando o sonho da minha filha, Marciely Fuá. Um dia, ela
disse a um jornalista que o sonho dela era aparecer no
cinema de Gramado e agora esse sonho está se realizando.
Carreguei a Fuá no colo quando era pequenininha e nas
gravações fiquei ali, atrás das câmeras, olhando… vi como ela
cresceu, como está seguindo o exemplo dos avós, seu Zilio
Salvador e dona Nilda Nascimento, e como está deixando
também um legado para os irmãos e para as gerações mais
novas. Eu choro de emoção ao ver tudo isso acontecendo.
Sou muito grata aos meus sogros, que me ensinaram a não
desistir da nossa cultura. E é por causa de vocês que agora
estamos realizando os sonhos que vocês sempre tiveram.” 

Produzido por mulheres da etnia Kaingang, Fuá, o Sonho, é o primeiro filme produzido em Canela a ser
selecionado para a mostra competitiva do Festival de Cinema de Gramado, que acontece em agosto

10 de julho de 2025

Amallia Brandolff, diretora não-indígena, relembra o primeiro dia de gravação: ‘”Era um dia chuvoso e estávamos cheios de
expectativa. Caminhávamos no meio da mata molhada, escorregando e brincando que tudo valeria a pena quando o filme
passasse no Festival de Cinema de Gramado. Agora, essa brincadeira-sonho está se realizando. Tenho certeza de que isso só
está acontecendo porque todo o processo foi construído com muitas mãos e corações sonhando e trabalhando juntos.”
O roteiro teve a colaboração da antropóloga Ana Elisa de Castro Freitas e Kujà Gah Té, líderança da etnia Kaingang. O curta-
metragem Fuá, o Sonho conta a história de uma jovem Kaingang que começa a ter pesadelos recorrentes com uma planta
misteriosa e suas marcas tribais. Criada distante das tradições de seu povo, ela sente que esses sonhos carregam um
chamado. Enquanto sua mãe enfrenta um problema de visão sem encontrar cura nos remédios convencionais, a jovem vai
buscar respostas com sua avó, que a incentiva a seguir os sinais do sonho. Juntas, elas partem em direção à Kujá Gah Té,
uma sábia liderança espiritual do povo Kaingang. Em uma jornada de descoberta, cura e reencontro com suas raízes, a jovem
precisará decifrar o significado dos sonhos e da planta para curar sua mãe e se reencontrar sua verdadeira identidade.

Volta às origens de Canela
Outro destaque sobre o curta Fuá, o Sonho é que esta é a primeira produção
canelense selecionada, nos 53 anos de Festival de Cinema de Gramado.
Justamente uma produção indígena, realizada pelos povos originários deste
território, os Kaingang.
O 53º Festival de Cinema de Gramado acontecerá de 13 a 23 de agosto de
2025, no Palácio dos Festivais, em Gramado.
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QUER SAIR NA SOCIAL?
MANDE PARA NÓS PELO

WHATSAPP: (54) 3094-3808

💍❤  No último dia 20 de junho, Vitória
Agrippa e Lucas Soares disseram “sim”
ao amor em um cenário digno de
conto de fadas! ☁ 💫 📸  Sob um
guarda-chuva em um dia nublado em
Gramado, o casal protagonizou um
ensaio repleto de carinho, olhares
apaixonados e muito estilo. Que essa
nova etapa seja tão doce quanto esse
momento! 💕🌧👰♀🤵♂

#RecémCasados #VitóriaELucas #EnsaioRomântico
#ChuvaDeAmor #Casamento2025 #ColunaSocial

📸 @eduardacastilhosph

🐾 📸  Uma conexão especial entre
humanas e felinas! Alessandra
Sestrain, estudante de Medicina
Veterinária, protagonizou um ensaio
encantador ao lado da sua fiel
companheira, a gata Safira. 🩺🐱💙 .
Entre poses carinhosas e olhares
cúmplices, o amor pelos animais ficou
evidente em cada clique. Um
verdadeiro retrato de afeto e vocação!
✨📖🐾

#AlessandraESafira #MedVetComAmor #EnsaioPet
#GatinhasFofas #AmorAnimal #VeterináriaDoFuturo 

📸 @grazisestrainfotografia

✨  Ensaio gestacional de Alice Jardim,
que vive a doce espera com elegância
e serenidade. Um momento especial
eternizado em imagens cheias de
ternura. 💕🤰

#EnsaioGestacional #Gravidez #ColunaSocial
#Alice #MomentoEspecial #AmorEmFormaDeVida 

📸 @nathaliabritofotogafias

📸 ✨  Em clima de renovação, a nova
diretoria do Sindicato Hoteleiro de Canela
tomou posse no dia 1º de julho, marcando
um momento especial para o setor! 💼🌟👏
Representando com orgulho a hotelaria e
gastronomia da cidade, o grupo inicia um
novo ciclo com foco em união, trabalho e
desenvolvimento do turismo local. 🏨🍽🤝

#Posse2025 #SindicatoHoteleiro
#HotelariaCanela #GastronomiaLocal

#TurismoRS #CanelaEmFoco
📸 @katlinfotografiasgramado

📚✨ Talento em dose dupla! As escritoras Ana
Fonseca e Juliana Pádua protagonizaram um
ensaio cheio de estilo, inspiração e
cumplicidade literária. 💫 🖋 Com trajetórias
marcadas por sensibilidade e força criativa,
elas celebram a escrita como instrumento de
transformação e expressão. Um encontro de
palavras e alma! 💡🤝📖

#AnaFonseca #JulianaPádua
#EscritorasBrasileiras #LiteraturaContemporânea

#InspiraçãoFeminina #EncontroDeIdeia
📸 @danibatfotografia

10 de julho de 2025

http://wa.me/555430943808
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🎉👶 João Pinto Ramos já em clima de festa com
um lindo ensaio pelos seu 1 aninho, que será
comemorado amanhã! Muito charme e fofura
marcando este momento especial! 📸🎈✨

#JoãoPintoRamos #1Aninho #ColunaSocial
#EnsaioInfantil #AniversárioEspecial #FofuraPura 💙🎂👣

📸 @jeniferlaufferfotos

🚴🍁  Gabriel em clima de aventura e alegria,
celebrando seus 3 anos com um ensaio
encantador ao ar livre! Entre folhas de plátanos
e pedaladas divertidas, tudo foi pura diversão
e encanto! 🌿📸✨

#Gabriel3Anos #EnsaioInfantil #ColunaSocial
#DiversãoAoArLivre #CenárioEncantador

#InfânciaFeliz 🍂👦🚴
📸 @grazisestrainfotografia

🍓✨  Emanuely celebrou seus 3 aninhos com um
ensaio encantador no tema Moranguinho! Um
verdadeiro momento de doçura e encanto, com
sorrisos que derretem corações! 🎀📸🌸

#Emanuely3Aninhos #ColunaSocial #Moranguinho
#EnsaioInfantil #FofuraDemais
#AniversárioEncantado 🍓👧💫

📸 @canelafotoearte

10 de julho de 2025

🎀👶 Clara celebrou seu 1º aninho com um ensaio
repleto de ternura, sorrisos e muita fofura! Cada
detalhe refletiu a doçura dessa fase tão especial!
✨📸💗

✨💁♀  Antônia arrasou no seu ensaio de 10
anos com muito estilo, atitude e charme de
sobra! Uma mocinha cheia de personalidade,
pronta para brilhar! 📸💖🎉

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

#Clara1Ano #ColunaSocial #EnsaioInfantil
#AniversárioEncantado #FofuraDemais

#PequenaPrincesa 🎂🌸🎉
📸 @grazisestrainfotografia

#Antonia10Anos #ColunaSocial #EnsaioInfantil
#CheiaDeEstilo #PersonalidadeForte

#ModaInfantil 👗🌟💫
📸 @grazisestrainfotografia

https://wa.me/+555430943808
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O casal Paula Manea e Dudu Kny
são sócios da Hector Studios.

A empresária Gabriela Rushel
Michaelsen comemorou seus 50 anos

com uma surpreendente festa no Hard
Rock Cafe Gramado. O evento contou
com diversas atrações e uma delas, o

icônico Supla, que animou a pista. 

Em tarde de evento de inauguração,
Elodir Silva e Diego Fogaça, sócios do

Centro de Treinamento Força Extrema,
academia que está em novo endereço,

em frente a UCS em Canela.

Livro “+FFRI” propõe jornada prática
rumo à liberdade pessoal com
felicidade, saúde, prosperidade e
inteligência.
Escrito por Bertran S. Filomena,
estrategista de negócios, e Júlia
Neves, advogada e professora
universitária, o livro nasce da
vivência do casal e da busca pessoal
por uma vida mais equilibrada,
saudável e significativa. 
Com um estilo direto e acessível,
“+FFRI” apresenta 14 caminhos para
a liberdade, desafiando o leitor a
questionar velhos hábitos e
experimentar novas formas de
viver.

Agora o Big Land
também está no Alpen
Park. 
Recentemente, os sócios
e irmãos Denis e Sandro
Schaulet inauguraram a
Arena Big Land no Alpen
Park, um espaço para
toda a família, repleto
de nostalgia e diversão
em grandes proporções,
com 5 fliperamas e 2
videogames clássicos.

10 de julho de 2025

Jangal das Araucárias
em Canela, apresenta
novo gestor hoteleiro:
Everton
Casagrande.
Com sólida
experiência em
hospitalidade e foco
em sustentabilidade,
novo gestor
assume com o desafio
de fortalecer a
proposta de luxo
consciente do
empreendimento
gaúcho.

CRÉDITOS: RAFAEL CAVALLI

CRÉDITOS: GUSTAVO MEROLLI

CRÉDITOS: MOARA BRITTO
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A águia é considerada um símbolo de
força e é citada em inúmeras palestras
motivacionais. Uma de suas
características é que ela faz da
tempestade sua “academia de ginástica”.
É justamente porque enfrenta grandes
tempestades que a águia é um símbolo de
força e coragem. Logo, se alguém deseja
ser forte a ponto de não se deixar abater,
precisa passar pelas dificuldades e ver
nelas uma oportunidade de crescer e se
fortalecer. Não podemos desanimar nos
momentos difíceis; temos que ver neles a
chance de nos aproximarmos de Deus e
sermos fortalecidos por Ele.

Em Tiago 1:2-3, está escrito: “Meus
irmãos, tende por motivo de toda alegria o
passardes por várias provações, sabendo
que a provação da vossa fé, uma vez
confirmada, produz perseverança”. A
“tempestade” nos fortalece
espiritualmente; portanto, faça da
tempestade sua “academia de ginástica”.
Seja águia!

SEJA ÁGUIA!
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Chegue perto de Deus agora. Faça
essa oração em voz alta, medite, leve
luz para sua casa e sua família! 

“Oração Limpeza de impedimentos”

10 de julho de 2025

Grande e Eterno Deus glorifico o Teu nome Pai e peço perdão pelos
meus erros e pecados. Senhor, reconheço que tenho quebrado a Tua
lei, tenho vivido em rebelião ao Teu mandamento. Perdoa-me por não
ter entendimento da Tua vontade e perdoa-me por não entender o que
é a Igreja. Eu Te peço Senhor, retira a maldade e coloca o amor de
Cristo no meu coração. Em o nome de Jesus, retira a inveja, o ciúme,
o egoísmo, o ódio, a ansiedade e a avareza do meu coração. Ó,
Senhor, retira a amargura e a depressão do meu interior. Dá-me o
convencimento do Teu Espírito de que preciso mudar e que preciso
depender do Teu Espírito. Ó, Senhor, desmascara o engano de
satanás em minha alma com a Tua Luz poderosa. Eu Te peço Senhor,
retira o espírito da incredulidade e da cegueira espiritual da minha
mente. Senhor, queima as fortalezas que endurecem o meu coração.

Em o nome de Jesus, retira o legalismo e os dogmas, retira
os costumes religiosos, retira a religião e a tradição do meu
coração, que me impedem de andar de acordo com a Tua
vontade. Implanta a Tua Igreja de Mateus 16:18, onde Tu
dizes: “Edificarei a Minha Igreja e as portas do inferno não
prevalecerão contra ela”. Dou liberdade para o Teu Espírito
atuar em minha vida e me capacitar a ler, estudar e
obedecer a Tua Palavra para que Tua prosperidade venha
sobre a minha vida. Ó, Senhor, eu Te louvo e Te agradeço
em nome do Senhor Jesus.

Amém.

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Feira Canela + Verde terá edição
especial durante a Festa Colonial

As ações socioambientais da Feira Canela + Verde,
promovida pela Prefeitura, por meio da Secretaria do Meio
Ambiente e Urbanismo de Canela, serão uma das atrações
da Festa Colonial, neste sábado, dia 12, das 14 às 18
horas, na Praça João Corrêa.
O evento contará com diversas ações ecológicas como
doação de mudas e de adubo orgânico, recolhimento de
resíduo eletrônico e feira de produtos de agricultores e
artesãos locais. Além da Feira de Adoção de animais do
Centro Municipal de Proteção dos Animais de Canela
(Cempra).
“Esta parceria com o Turismo é muito importante porque
proporciona um maior envolvimento da comunidade e
turistas com as ações ambientais”, destaca o biólogo
Alékos Elefthérios, um dos organizadores do evento.

FEIRA ESPECIAL NA ESCOLA ÍTALA REIS
Como premiação da segunda colocação na Gincana em
homenagem aos 30 anos da Coleta Seletiva, a Escola
Municipal de Ensino Infantil Ítala Reis ganhará uma edição
especial da Feira Canela + Verde no dia 25 de julho.
Conforme Alékos, será fechada a rua em frente à escola, e
as crianças e a comunidade escolar poderão participar e
conhecer as atrações ambientais da Feira, que contará
com espaço kids especial para as crianças.

10 de julho de 2025
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, você já reparou na quantidade
de placas de ALUGA-SE espalhadas pela
cidade? Estão por todos os lados, nas ruas
centrais, nas esquinas que costumavam
ser movimentadas, nas fachadas que
antes vibravam com vitrines coloridas, até
naquela padaria que parecia tão
moderna. Cada placa dessas carrega
mais do que uma simples informação: é o
sinal silencioso de um tempo difícil.
 Por trás de cada “aluga-se”, tem uma
história que não deu certo. Tem um sonho
de empreender, um investimento feito com
coragem, uma tentativa de gerar renda,
emprego, movimento. E agora… porta
fechada. Quem passa pode até se
acostumar com a paisagem, mas para
quem está do outro lado, sentindo na pele,
não tem nada de comum.
 O número crescente de imóveis
comerciais vagos não é só um dado
urbano, como um reflexo direto da
realidade financeira que os pequenos
negócios estão enfrentando. Custo alto,
venda baixa, dívidas acumuladas, taxas de
todo tipo e, muitas vezes, falta de apoio e
orientação. Resultado? Luz apagada,
chave girando e placa na porta.
 Mas não é só sobre quem fechou, mas
também sobre quem ainda está lutando
para não fechar. Quem continua abrindo a
porta todo dia mesmo no aperto, fazendo
milagre com o caixa, renegociando
fornecedor, cortando onde pode. E quando
esse “aluga-se” começa a aparecer cada
vez mais perto, o medo bate à porta de
quem ainda está tentando resistir.

 Esse cenário é um grito mudo para a sociedade, para o
poder público, para nós consumidores e também para
quem empreende: não dá pra continuar do mesmo
jeito. A cidade está gritando por mudança. E quem
sabe, se a gente parar para escutar, ainda dá tempo de
virar esse jogo.
 Abrir um negócio é fácil, difícil mesmo é fazê-lo durar.
Muita gente entra no empreendedorismo com paixão,
mas sem planejamento. Esquece de fazer conta,
confunde o dinheiro da empresa com o do bolso, e só
descobre que está no prejuízo quando o caixa já está
no vermelho. Sem capital de giro, qualquer imprevisto
vira tempestade.
 Outro problema é querer vender o que todo mundo já
vende, do mesmo jeito. Sem diferencial, sem marketing,
sem bom atendimento, fica difícil conquistar e manter
clientes. Isso sem contar os tropeços na gestão:
fornecedor que some, equipe sem preparo e dono
cansado que começa a se perguntar por que inventou
isso tudo. Empreender é lindo, mas precisa de pé no
chão, números na ponta do lápis e coragem para
aprender, pelo menos é o que vejo todos os dias nos
meus atendimentos de consultoria empresarial
financeira.
 Por enquanto, o que se vê na cidade são portas
fechadas. Mas talvez, se a gente entender o recado,
consiga reabrir algumas delas, com mais consciência e
conhecimento, apoio mútuo da gestão pública e, quem
sabe, um novo jeito de fazer as coisas. Oremos por dias
melhores com mais negócios prósperos gerando
empregos e menos aluga-se!

 ALUGA-SE: O QUE
ESTÁ POR TRÁS
DESSAS PORTAS?

10 de julho de 2025
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Vereador Felipe Caputo propõe implantação de
serviço de telemedicina em Canela

10 de julho de 2025

O vereador e Presidente da Câmara de Vereadores de
Canela, Felipe Caputo, apresentou uma importante
indicação na Câmara de Vereadores de Canela,
sugerindo ao Poder Executivo Municipal, por meio da
Secretaria de Saúde, que estude a viabilidade de
implantação de um serviço de telemedicina no
município.
A proposta visa integrar a telemedicina à rede pública
de saúde, com o objetivo de ampliar o acesso da
população aos atendimentos médicos e otimizar os
serviços já existentes, principalmente em unidades de
saúde com maior demanda ou localizadas em áreas
mais afastadas.
Na justificativa, o vereador destaca que a telemedicina
tem se mostrado uma ferramenta essencial na
modernização do sistema de saúde, sendo
especialmente eficaz em municípios com restrições de
mobilidade e dificuldades de acesso.
Entre os principais benefícios do serviço de
telemedicina apontados por Caputo, estão:

1.Acesso ampliado: Pacientes em regiões distantes
ou com dificuldade de locomoção podem ser
atendidos sem precisar se deslocar até as unidades.

2.Redução de custos: Menor gasto com transporte de
pacientes e infraestrutura.

3.Eficiência operacional: Mais agilidade no
atendimento e encaminhamentos.

4.Acesso a especialistas: Possibilidade de consultas
com médicos de outras localidades, mesmo sem
estarem fisicamente presentes.

5.Monitoramento contínuo: Acompanhamento remoto
de pacientes com doenças crônicas, garantindo a
continuidade dos tratamentos.

Caputo acredita que, com a implantação da
telemedicina, Canela poderá aumentar a qualidade,
capilaridade e resolutividade dos serviços de saúde,
atendendo de forma mais eficiente às necessidades da
população.
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Avançam as obras do Pompéia Pryme em Canela
10 de julho de 2025

O prefeito Gilberto Cezar e o vice
Gilberto Tegner foram conferir, na
quarta-feira (9), as obras do
Pompéia Ecossistema de Saúde
Pryme, que está sendo construído
na Avenida Dom Guanella, em área
próxima ao pórtico de Canela. Eles
foram recebidos pelo diretor da
Novalternativa Incorporadora, o
empresário Fernando Bassani, e
pela CEO do Pompéia Ecossistema
de Saúde, Lara Vieira.
Durante o encontro, os dois
mandatários participaram de um ato
simbólico de início de construção de
uma das vigas do novo hospital, que
deverá ficar pronto no segundo
semestre de 2027.
O complexo hospitalar terá uma área
de 16,2 mil metros quadrados e
atenderá procedimentos de média e
alta complexidade, através de um
corpo médico estruturado pelo
Pompéia, que possui uma tradição
de 112 anos na área da saúde.
Recentemente, a instituição entrou
na lista dos melhores hospitais do
mundo, de acordo com a revista
norte-americana Newsweek, sendo o
terceiro melhor do Rio Grande do
Sul e o melhor da Serra Gaúcha.
O novo hospital terá 45 leitos
privativos e 30 semi-privativos.
Contará com 10 leitos de UTI, 5
salas cirúrgicas, 10 salas de
quimioterapia, 4 salas de ultrassom
e 2 salas de raio X, além de salas de
ressonância, tomografia e
mamografia. Tudo isso distribuído
em sete pavimentos.
O prefeito Gilberto Cezar destacou a
importância do novo hospital não só
para a comunidade canelense, mas
para os turistas que visitam a região.
Já o vice-prefeito Gilberto Tegner
destacou que há mais de 70 anos,
Canela e Gramado não constroem
um novo hospital, em que pese o
crescimento populacional ocorrido
nas últimas décadas.
O Pompéia Pryme ficará dentro de
uma área maior chamada de Serra
Life, que será um bairro modelo de
Canela. Nele serão construídos um
Hotel Spa, um Senior Living
(residência de longa permanência
para idosos), além de edifícios
residenciais e uma escola.
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Tenha paciência Poder Público!
 Aqui na iniciativa privada, é guerra, é selva!

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

Quem trabalha na iniciativa privada, tem uma certa
dificuldade de entender porque as coisas demoram tanto
no poder público. Nós, particulares, pensamos,
projetamos e realizamos com muito mais velocidade e
muito menos recursos financeiros.
Isso não é só uma questão de competência, é uma
questão de sistema. O Poder Público é burocrático, lento,
arrastado. Ele é feito para ser assim. Eu lembro bem,
pois fui servidor público por 11 anos. Chegava a dar uma
gastura no estômago.
O prefeito Gilberto Cezar, que segue usando as redes
sociais para se comunicar com a comunidade, fez um
vídeo, nesta semana, mostrando melhorias nas escolas
Ernesto Dornelles e Rodolfo Schlieper, lembrando
também da intervenção no telhado da João Alfredo.
Este caso da Rodolfo é emblemático. A escola sofria com
goteiras há anos e, convenhamos, não é uma obra
sofisticada, a troca do telhado. O mesmo acontecia com a
João Alfredo, ambos os casos foram tema de matéria
aqui na Folha. Algumas delas incomodaram as duas
gestões, a passada e a atual.
Pois bem, enfim, a Rodolfo e a João Alfredo estão de
telhado novo, o que nos dá um alívio e deixo aqui meu
elogio à Prefeitura por ter priorizado estas ações. Muito
obrigado, prefeito Gilberto e secretária Gorete.
Em seu vídeo, o Prefeito lembrou, mais uma vez e
novamente, que são sete meses de governo, que ainda
tem três anos e meio pela frente.
Acontece que o compasso de realizações e entregas do
Poder Público nunca vai acompanhar o passo de quem
não vive aquela realidade e, por vezes, pessoas que
passam muito tempo trabalhando em órgãos
governamentais nem lembram mais como a vida é
visceral aqui fora.
Aqui é guerra, é selva, é vender o almoço para comprar a
janta. É fazer financiamento para ampliar e confiar no
plano para pagar. Aqui é empreender ou fechar. Não há
imposto chegando certinho nos cofres. Tem que ter muito
mais coragem para abrir uma bodega do que para ser
vereador, convenhamos.
Aqui, na iniciativa privada, em uma semana, a gente
constrói, muda, empreende, faz chover. Isso tudo
gerando emprego, renda e pagando imposto. Por lá, é o
tempo de um processo se deslocar de uma mesa para
outra, no mesmo andar.
Uso como exemplo o novo La Estación, de meu amigo Leandro
Oliveira, que deve abrir as portas, ainda este ano, com um
mega investimento, na esquina da Júlio com a Felisberto. 

10 de julho de 2025

Veja bem, ainda este ano, treze meses, sendo que
destes, quatro meses (prazo recorde), foram gastos com
aprovação de processo na prefeitura e dois meses em um
erro da RGE.
Uma obra destas, no poder público, levaria no mínimo
três a quatro anos para ficar pronta. Vide o novo quartel
dos Bombeiros.
Não estou dizendo aqui que a culpa é do Prefeito, pelo
contrário, acredito que ele também gostaria que as coisas
andassem mais rápido.
Estou dizendo aqui, a todo mundo que faz parte do poder
público, quando pedirem paciência ao contribuinte, ao
empreendedor, ao cidadão, lembrem que os salários que
pagamos, as contas de água, luz, IPVA, IPTU, ICMS,
ISSQN e por aí vai, não tem paciência e nem pena.
Respeitem a lide de quem luta contra um sistema para
fazer as coisas irem para a frente, desde quem levanta
cedo para tralhar e precisa de uma vaga na educação
infantil até o grande empreendedor que arrisca suas
finanças para fazer o Município ainda maior.
Enfim, tenha paciência, gestor público em geral, com o
contribuinte, não com as ações!
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COOPERATIVA DE PROFISSIONAISEM EDUCAÇÃO DE CANELA LTDA – COOPEC
CNPJ 05.442242/0001-59

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 007-2025

ASSEMBLEIA GERAL ESPECIAL

CARLISE BRENTANO COLOMBO, presidente da Cooperativa de Profissionais em Educação de Canela Ltda –
COOPEC, CNPJ 05.442.242/0001-59, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os associados para uma
ASEMBLEIA GERAL ESPECIAL, conforme artigo 44 da Lei 5764/71, a realizar-se no dia 07/08/2025, na sede da
Sociedade, sito a rua Rodolfo Schlieper, nº 222, sala 206, segundo piso, bloco 04, Bairro Centro, na cidade de
Canela RS, CEP 95680-200.

1 – Em PRIMEIRA CONVOCAÇÃO, as 16:00 horas
2 – Em SEGUNDA CONVOCAÇÃO AS 17:00 horas
 3 – Em TERCEIRA CONVOCAÇÃO as 18:00 horas.

Com se seguinte ORDEM DO DIA:
Assembleia Geral Especial conforme Lei 12690 de 19 de julho de 2012 Art. 11.
Além da realização da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária para deliberar entre outros assuntos
previstos na Lei nº 5.764, de dezembro de 1971.

Canela – RS, 21 de junho de 2025

CARLISE BRENTANO COLOMBO
PRESIDENTE

Menina autista cai em penhasco no Cânion
Fortaleza, em Cambará do Sul; resgate mobiliza
equipes do RS e SC
Uma menina, autista, de 11 anos caiu do alto do Cânion Fortaleza, em
Cambará do Sul, na tarde desta quinta-feira (10). A criança, que seria
natural do Paraná, estava com os pais em visita ao Parque Nacional da
Serra Geral, quando ocorreu o acidente.
De acordo com o Corpo de Bombeiros de Cambará do Sul, a corporação foi
acionada por volta do início da tarde, com o chamado de que uma criança
havia despencado de uma das bordas do mirante principal do cânion.
Segundo o secretário de Turismo de Cambará, Andrews Mohr, em
entrevista à Rádio Gaúcha, o pai da menina relatou que a família caminhava
pela trilha quando decidiu parar em um banco para fazer um lanche. Nesse
momento, a menina teria saído correndo e, ao tentar alcançá-la, o pai
presenciou a queda.
Equipes do Corpo de Bombeiros Militar do Rio Grande do Sul, incluindo
agentes de Canela e Gramado, estão atuando na ocorrência. Uma
aeronave do Corpo de Bombeiros de Santa Catarina, com base em
Criciúma, foi mobilizada para apoiar o resgate.
As condições da área são extremamente difíceis, com declive acentuado e
ausência de platôs ou vegetação que possam amortecer uma queda. Até o
momento, não houve confirmação oficial sobre o estado de saúde da vítima.
A ocorrência segue em andamento e novas informações serão divulgadas
assim que confirmadas pelas autoridades.
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MACOSUL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE 
COMPONENTES DE MADEIRA LTDA, 

localizada na Rua Perimetral, nº 382, Bairro Distrito
Industrial, no município de Canela – RS, sob CNPJ nº

15.286.363/0001-02, vem através deste tornar público o
requerimento de Renovação de Licença de Operação
para atividade de fabricação de madeira compensada,

junto à Secretaria de Meio Ambiente de Canela/RS.

R. C. da Silva & Cia Ltda ME, 
CNPJ nº 07.442.568/0001-01

 localizada na Rua Vereador Theodoro Michaelsen, nº 380,
Bairro Mato Queimado, município de Gramado – RS, vem

através deste tornar público o requerimento de Renovação
de Licença de Operação para atividade de fabricação de

madeira compensada, junto à Secretaria de Meio Ambiente
de Gramado/RS.

D’Serra Móveis e Decorações Ltda
CNPJ nº 86.894.839/0001-36

localizada na Rua Angel Alves de Oliveira, nº 170, Linha
Carazal, município de Gramado-RS, vem através deste

tornar público o requerimento de Renovação de Licença
de Operação para atividade de fabricação de madeira
compensada, junto à Secretaria de Meio Ambiente de

Gramado/RS.

Pedro Adriano Stumpf & Cia Ltda
 empresa de fabricação de móveis

estabelecida na Avenida Primeiro de Maio, nº 6800 – Sala 1,
bairro Várzea Grande, município de Gramado (RS), sob o
CNPJ n° 10.859.482/0001-93, vem através deste tornar
público o requerimento de Licença de Operação para

atividade de fabricação de madeira compensada, junto à
Secretaria de Meio Ambiente de Gramado/RS.

LICENÇA PRÉVIA
CANELA GARDEN EMPREENDIMENTOS LTDA

CNPJ: 52.286.417/0001-66

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente de Canela a solicitação de Licença de
Prévia para a atividade de 5110,00 – Pousada/Hotel
localizado na estrada do Rancho Jane, sem número,

Canela/RS.
 

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
 Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

 (54) 3278-1506 / (54) 99605-8056
 E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com

RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
CENTER CAR GRAMADO LTDA

CNPJ: 40.781.397/0001-10

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente de Gramado a Renovação da Licença de

Operação nº 035/2021 para a atividade de 3430,20 –
OFICINA MECÂNICA/ CHAPEAÇÃO/ PINTURA,
localizado na Rua ERNESTO VOLK, n° 170, Bairro

MINUANO, Gramado/RS, CEP 95670-012.
 

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
 Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

 (54) 3278-1506 / (54) 99605-8056
 E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com

RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
RICHELI MAZOTTI INDUSTRIA DE MOVEIS

LTDA
CNPJ: 97.174.916/0001-08

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente de Gramado a Renovação da Licença de

Operação nº 038/2021 para a atividade de 1611,30 -
FABRICAÇÃO DE MÓVEIS, SEM TRATAMENTO DE
SUPERFÍCIE E COM PINTURA (EXCETO A PINCEL),

localizado na Rua Espirito Santo, n° 119, Bairro
PRINSTROP, Gramado/RS, CEP 95.674-110.

 
Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
 Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

 (54) 3278-1506 / (54) 99605-8056
 E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com

POUSADA FOLHAS DE OUTONO LTDA
CNPJ: 28.790.532/0001-99

Torna público que requereu, junto à Secretaria Municipal
do Meio Ambiente do município de Canela, Licença de

Operação de Regularização para a atividade
HOTEL/POUSADA, localizada na Rua Visconde de

Mauá, nº 857, Centro, Canela/RS.

Zago Consultoria Ambiental
Tel: (54) 99605-8056
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